

## **Nuevo reconocimiento internacional para Ambato: “Alcalde Solidario e Incluyente de Latinoamérica”**

BOLETÍN DE PRENSA 198

23/08/2018

Ambato, 23 de agosto.- Este miércoles 22 de agosto, la Fundación para el Desarrollo de la Solidaridad y la Inclusión Social con sede en Barranquilla – Colombia publicó en su página web: “El Ingeniero Luis Amoroso es designado como “Alcalde Solidario e Incluyente de Latinoamérica 2018” – Categoría: Ciudades entre 351.000 y 400.000 habitantes”, como un reconocimiento al incremento y ejecución eficiente de rubros de inversión social, así como el desarrollo e implementación de programas de atención creativos y exitosos.

Según la fundación INCLUSOCIAL, cuyo objetivo principal es defender el derecho a una vida digna de las personas en condición de discapacidad, las acciones desarrolladas por el alcalde de Ambato, “merecen un espaldarazo de la sociedad civil”, por ello el reconocimiento de **“Alcalde Solidario e Incluyente de Latinoamérica”** se da previa investigación realizada en 2018, cuyo objeto principal fue estudiar los indicadores de innovación, impacto social, transparencia, eficacia, eficiencia y sostenibilidad de los programas sociales públicos ejecutados en las ciudades Latinoamericanas que cuentan con poblaciones entre 351.000 y 400.000 habitantes en Argentina, Perú, Chile, Brasil, Honduras, México, Ecuador y Colombia.

Como resultado la Fundación INCLUSOCIAL estableció que en la Alcaldía del Municipio de Ambato (Ecuador) se están ejecutando exitosos programas de apoyo a las poblaciones vulnerables, pues éstos a decir de la fundación hacen énfasis en la rehabilitación integral, el estímulo de las manifestaciones artísticas y culturales, el apoyo psicosocial y muy especialmente la dignificación de sus vidas a través del fomento de la inclusión laboral.

Los programas que se consideraron dentro del estudio son: **“El Centro Inclusivo de Discapacidades El Peral – Ambato Tierrita Linda”** y **Centro Asistencial Municipal “Jesús de Nazaret”** y en general todo el trabajo social que se viene desempeñando en Ambato a favor de las poblaciones más vulnerables, merecen ser estudiados y replicados en el resto de países de Latinoamérica.

El Centro Inclusivo de Discapacidades “El Peral – Ambato Tierrita Linda” brinda atención multidisciplinaria, estaciones sensoriales, rehabilitación y habilitación en las 9 parroquias urbanas y 18 rurales del Cantón, atendiendo integralmente a más de 750 personas con discapacidad, mientras que el Centro Asistencial Municipal “Jesús de Nazaret” atiende a mujeres víctimas de violencia y sus hijos.

Este año Ambato también fue calificada por la Revista Ekos con la segunda mejor ciudad para vivir en Ecuador superando a Guayaquil, Quito y Loja. A esto se suma también el último estudio del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), donde afirma que la Tierrita Linda redujo un 2,1% el índice de pobreza extrema, desde junio del 2017 hasta julio de 2018.

Estas cifras responden a la gestión que la Municipalidad realiza en beneficio del Cantón se encamina en diferentes aristas como: agua potable y alcantarillado, aseo de la ciudad, infraestructura urbanística, vialidad y movilidad, espacios verdes y de recreación, atención a grupos sociales especialmente vulnerables.

Otros Alcaldes que han recibido este reconociendo en Latinoamérica son: el Alcalde de Cochabamba (Bolivia) José María Leyes, Ariel Rojas Alcalde de San Gil, Santander (Colombia), Gerald Cumberbatch Alcalde de San Miguelito (Panamá) y Elidio Espinoza, Alcalde de Trujillo (Perú). (LMHV)